

## 吉見中学校学校教育目標

学び合い・認め合い・高め合う ○学ぶ ○磨く ○鍛える

## 待ちに待った学校再開

6月1日（月）新型コロナウイルス感染症拡大防止のために約3か月間臨時休業であった学校が感染症対策を講じた上で再開しました。この3か月、生徒の声がまったく聞こえない学校で全教職員がこの日を待ちわびていました。

最初の2日間は、クラスごとに午前・午後の分散登校で3時間授業を行いました。また、町当局のはからいで1日から給食が開始され、午後から登校する生徒が給食の時間に合わせて登校しましたので、給食の時間だけがクラスの生徒全員が顔を揃える僅かな時間でした。しかし、感染症対策で机を離し、前を向いて、会話を控えての給食ですので、各教室に広がる風景は以前のものとはまったく異なるものでした。

3日（水）～12日（金）までは45分の特別日課で時間割通りに授業を実施しました。この期間で、3月に学習する予定であった下学年の内容を学習し、15日からの週では、全ての教科で当該学年の学習を行っています。また、10日（水）から放課後1時間程度の部活動も始まりました。

今後も以下の感染症対策を講じた上で、教育活動を進めてまいります。

## &lt;学校における感染症対策&gt;

- ①家庭での健康観察（登校前に検温）
- ※健康観察カード
- ②昇降口での健康観察及びアルコール消毒（手指）
- ③マスクの着用
- ④休み時間ごとの教室換気
- ⑤座席配置
- ⑥大きな声で話さない
- ⑦異なる動線や時間差での移動
- ⑧休み時間ごとの手洗い
- ⑨教室やトイレ等の消毒（放課後）



【昇降口での手指消毒】



【前向き給食】

## 必ず理由がある

学校再開後、学年ごとに前期人権学習が行われました。1年生は「ヒーロー」、2年生は「ふたりのタロウ」、3年生は「螢の舞う街で」を視聴し、生徒一人一人が人権について考えを深めました。また、人権学習を始めるにあたり、校内放送で次のような話をしました。

廊下を走って注意されたことはありますか？どうして廊下を走ってはいけないのでしょうか？廊下を走ると、先生に注意されるから走ってはいけないのでしょうか？そうではないですよね。廊下を走ると、自分自身が危ないからです。そして、廊下を走ると、他の人にぶつかりケガをさせてしまったりして、他の人に迷惑をかけてしまうからです。このように、してはいけないことには必ず理由があります。今まで、担任の先生に「人の悪口を言ったり、人を傷つけてはいけません。」と言われたことはありませんか？これは、どうしてでしょうか？

悪口を言われたり、傷つけられたりした人が、とても悲しく、辛い気持ちになってしまうからです。人の悪口を言ったり、傷つけたり、暴力を振るったり、いじめたりすることは、された人の「幸せになる権利」を壊してしまうからです。だから、絶対にしてはいけないことなのです。

今、「幸せになる権利」と言いましたが、この権利を単に「人権」と言うことがあります。人権は、「安心して生活できる権利」とか「生まれながらに持っている権利」とか様々な言い方ができます。「幸せに

なる権利」や「安心して生活できる権利」、「生まれながらに持っている権利」は、誰にとっても大切なものです。お互いの思いやりの心によって守らなければならないものです。人権は、難しいものではなく、誰でも心で理解し、感じることができます。しかし、現実には、高齢者差別、外国人差別、性別による差別など、誤った知識や偏見により幸せに、あるいは安心して生活できていない人もいます。皆さんが明るい顔で中学校生活を楽しむ。そして、将来、他の人の人権を守り、嫌な思いをさせないために、皆さんは小学校から、そして中学校でも正しい知識を身につけ、偏見をもたないように、人権について学習します。

人権を大切にする、人権を守るということを日頃から考えていないと、何気ない一言で、「学校が嫌だ。」とか「学校が楽しくない。」など他の人の人権を傷付けてしまうことが起きます。吉見中学校では、そういうことがないように全員がお互いを思いやって欲しいと思います。

## 交通安全教室

全生徒が自転車通学をしているため、例年ならば交通安全教室は、全校生徒対象に開催していますが、今年度は三密を避けるため、交通安全に最も注意しなければならない1年生を対象に開催しました。当日は、生徒同士の距離を確保した上で、東松山警察署交通課の方を講師としてお招きし、映画視聴と自転車体験（代表者）を行いました。特に、自転車体験ではスマホのながら運転と傘さし運転を体験し、その危険性を実感しました。

自転車安全5則 ①自転車は車道が原則 ②車道は左側を通行 ③歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行 ④安全ルールを守る（例えば、二人乗り・並進禁止、夜間ライトの点灯、交差点での信号遵守と一時停止）⑤ヘルメットの着用 この5つを遵守し、自分自身の安全を守るとともに、事故の加害者にも被害者にもならないという強い気持ちをもって、交通安全に努めて欲しいと思います。



## PTA・後援会正副会長決定

5月8日（金）に予定されていたPTA・後援会合同総会は、非常事態宣言がだされていたため、中止とし、紙上での承認となりました。PTAは、昨年度副会長をお務めいただいた森尾英之様を、後援会は引き続き大曾根一恵様をそれぞれ会長として、新しい体制で令和2年度の活動をスタートさせました。引き続き、PTA並びに後援会の活動へのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

### PTA・後援会正副会長（敬称略）

PTA	後援会
会長 森尾 英之	会長 大曾根一恵
副〃 舟橋 伸吾	副〃 新井 悅子
副〃 吉野 博美	副〃 新井 博之
副〃 清水 大輔	副〃 勝田 鮎美
	副〃 木田 菜生

## 社会体験チャレンジ事業の中止

例年11月、1年生を対象に町内多くの事業所にご協力いただき、社会体験チャレンジ事業（3日間）を実施しておりました。この事業を通じて、多くの人々とふれあい、貴重な経験を積み、豊かな感性や社会性、自律心を養うとともに、たくましく豊かに生きる力を身につけるという学校生活では得難い成果を毎年あげていました。しかし、今年度については、新型コロナウィルス感染症予防策を講じた上でも実施は難しいと判断し、事務局である吉見町教育委員会と協議の上、残念ながら中止といたしました。大変意義のある事業ですので、来年度以降での実施の道を探っていきたいと思います。

### 【7月の主な行事予定】

6日(月) ～10日(金)	テスト週間（部活動停止）	24日(金)	スポーツの日
10日(金)	定期テスト、生徒総会、漢字検定	27日(月)	美化週間（～31日）
11日(土)	PTA資源回収（持ち込みのみ）	30日(木)	期末短縮(45分×4時間)、給食最終日
14日(火)	3学年進路説明会	31日(金)	期末短縮(45分×3時間)、終業式
23日(木)	海の日		